

## Bancario escritor ganó un vuelo en globo

● Ramón Luis Hormazábal se adjudicó el concurso auspiciado por un banco norteamericano.

El frío e impersonal mundo de las finanzas no enfrió la cálida imaginación del funcionario bancario Ramón Luis Hormazábal Meléndez. Y sus dotes literarias salieron a la luz.

En 250 palabras de hondo contenido romántico, Hormazábal narró "el acontecimiento más feliz de mi vida durante los últimos 10 años", composición literaria que le valió el premio "Gane un viaje", que anualmente otorga el Banco de California.

Ser el mejor de 350 participantes llena de orgullo al contador del Banco O'Higgins. Funcionarios de toda Latinoamérica concursaron esperando ganar los dos pasajes de ida y vuelta a Estados Unidos, con visitas a las ciudades de Portland, Seattle, Nueva York, Los Angeles y San Francisco, durante 15 días.

En los diez años que dura el concurso los nombres de tres chilenos figuran en la lista de ganadores. Anteriormente, lo ganaron Gabriel Reyes del Banco Israelita; y Carmen Gloria Lopetegui, también del Banco O'Higgins.

Hormazábal Meléndez es un hombre sencillo, dedicado a su hogar y al trabajo. Y "cuando me llamaron de



Ramón Luis Hormazábal.

Estados Unidos para comunicarme que era el ganador, no podía creerlo. Todo esto me parece un sueño maravilloso. Además, este año el concurso tiene una connotación especial: celebra su décimo aniversario y por ello

trae una premio sorpresa. Un viaje en globo por los viñedos del Valle de Napa, en las afueras de San Francisco. ¡Imagínese, volaremos en globo!"

Casado, dos hijos pequeños, a los 36 años de edad, Ramón Hormazábal se confiesa un enamorado de su mujer, Nancy Policarzo. Y en ella se inspiró cuando escribió la composición ganadora. En el recuerdo del día en que la conoció. "Dos años después nos casáramos en una sencilla iglesia de Santiago", finaliza su obra.

Ramón mira con optimismo su futuro. "Creo que no podría exigir más de Dios. Soy un agradecido de la vida. Tengo una esposa y dos hijos excelentes. Sólo espero que a futuro me vaya como hasta hoy".

—¿Y seguirá escribiendo?

—Antes de ganar el premio escribir era sólo una pequeña inquietud sin mayores perspectivas. Este estímulo me ha motivado a seguir escribiendo y ahora lo veo hasta como una forma de realización.

El 15 de septiembre próximo, junto a su esposa, Ramón Hormazábal tomará el avión que lo llevará al gran país del norte, donde volará en globo. Una experiencia que más tarde les contará a sus nietos.

## Bancario escritor ganó un vuelo en globo [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Bancario escritor ganó un vuelo en globo [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile